

Date: 14 September 2022

التاريخ: 14 سبتمبر 2022

H.E Dr. Maryam Buti Al Suwaidi  
Chief Executive Officer  
Securities & Commodities Authority  
Abu Dhabi – UAE

سعادة د. مريم بطي السويدي المحترمة  
الرئيس التنفيذي  
هيئة الأوراق المالية والسلع  
أبوظبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

H.E Hamid Ali  
Chief Executive Officer- Dubai Financial Market  
Dubai – UAE

سعادة/ حامد علي المحترم  
الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي  
دبي – دولة الإمارات العربية المتحدة

**Subject:** Tabreed signing of a Long-term Concession Agreement in Egypt

**الموضوع:** توقيع تبريد امتيازاً طويل الأمد في جمهورية مصر العربية

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

We would like to inform you that Tabreed has entered into Long term Concession Agreement signed between Tabreed Company for Central Cooling Services LLC (a wholly owned subsidiary of Tabreed, incorporated in Egypt) and Egyptians for Health Care Services SAE for the design, construction and long term operation of district energy assets at the Capital Med development, Egypt (“Development”), a new regional medical city campus development in Greater Cairo, Badr City, Suez Road, East Cairo, Egypt, for a deal value of AED 306,400,00.

نود أن نحيطكم علماً بدخول شركة تبريد امتيازاً طويل الأمد أطرافه شركة تبريد لخدمات التبريد المركزي ذ.م.م (شركة تابعة ومملوكة بالكامل لتبريد، تم تأسيسها في جمهورية مصر العربية) وشركة المصريون لخدمات الرعاية الصحية، وذلك بغرض تصميم، إنشاء، وتشغيل طويل الأمد لأصول تبريد المناطق الذي يخدم مشروع كابيتال ميد التطويري في جمهورية مصر العربية (المشروع التطويري)، والذي يمثل مشروعاً يخدم تطوير الحرم الطبي الإقليمي للمدينة الجامعية في منطقة القاهرة الكبرى، مدينة بدر، طريق السويس، شرق القاهرة، جمهورية مصر العربية، وذلك بقيمة 306,400,000 درهم.

Please find the applicable duly disclosure form attached to this letter.

تجدون في المرفق النموذج المعد للإفصاح في هذا الصدد حسب الأصول.



Sean Magee / شون ماجي  
Acting Chief Legal Counsel/ مستشار قانوني عام بالإنابة



مكاتب تبريد، مدينة مصدر، أبوظبي  
Tabreed Offices, Masdar City, Abu Dhabi

صندوق البريد: 29478 أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة  
PO Box 29478 Abu Dhabi, United Arab Emirates  
T +971 2 2020400 F +971 2 445 5008 E info@tabreed.ae  
Commercial Licence No. 506206

www.tabreed.ae

الشركة الوطنية للتبريد المركزي ش.م.ع.  
NATIONAL CENTRAL COOLING COMPANY P.S.C.